

I.

Actuación de la Cámara

Se celebró en los últimos días del pasado año, reunión de los importadores de maderas, para votar los candidatos que han de formar parte de las Comisiones consultivas de cupos en la Dirección general de Comercio para importación de maderas extranjeras.

—Se elevaron escritos a la Subsecretaría de la Marina Mercante y Consejo Superior de Cámaras de Comercio, reiterando los deseos del comercio y la industria almeriense en que se reanude el servicio semanal de vapores entre Almería y Melilla.

—Con motivo de la toma de posesión del conde de Guadalhorce de la Presidencia del Consejo de Administración de la R. E. N. F. E., se le dirigió escrito de salutación por esta Cámara.

—Vió la luz la Memoria Comercial de esta Cámara de los años 1944 y 1945, que comprende un sistemático volumen de 236 páginas, que ha merecido el encomio de los elementos interesados.

—También se ha publicado la Memoria de trabajos del año 1946.

—Fueron enviados telegramas a la Superioridad interesando se modificasen las normas señaladas para la intervención de la almendra.

—Se cursaron telegramas interesando la reanudación de las facturaciones por ferrocarril en esta estación.

II.

Crónicas y noticias comerciales

La lección de los sastres

UNA reciente disposición ha llenado de desconsuelo, a nuestro juicio legítimo, a los artesanos sastres españoles que pasan por ser, a excepción tan sólo de algunos artistas londinenses los mejores sastres del mundo

Dicha norma, que por cierto no es más que confirmación agravada de otras de 1943, pone de nuevo sobre el tapete esa vieja necesidad de la superación, arribada primero por el marxismo y después implícitamente derrotada por la tendencia universal de este momento histórico, de dirigir la Economía.

No otorgamos decisivamente nuestro voto en favor ni en contra de la «Economía dirigida». Pero sí, es conveniente que se vaya definiendo el ámbito de la Economía y el concepto operante de dirigirla, en cuanto huyendo de determinados peligros, corremos el grave riesgo de someter a cupos o tarifas la vital necesidad de que en un quirófano nos extraigan el duodeno ulcerado.

A nosotros no nos parece mal que se sienten las costuras a los artesanos sastres que abusen en la comercialización de su arte, si para ello emplean es-